



Zum Glück mit Danhaus gebaut

Begeisterte Danhaus-Kunden schildern ihre Erfahrungen

Für die meisten Menschen ist der Bau des eigenen Hauses der größte Traum in ihrem Leben. Dementsprechend groß sind die Erwartungen, die an das gewählte Hausbau-Unternehmen gestellt werden. Und hier hat Danhaus einiges zu bieten. Das polar-isolierte 1 Liter-Haus! von Danhaus ist rekordverdächtig. Und die einzigartige Polar-Isolierung ist bei Danhaus serienmäßig im Standard. Dazu kommt der individuelle Charme, der ein Danhaus auszeichnet. Ob Bungalow, Stadtvilla, Landhaus, skandinavisches Holzhaus, ob Wohnhaus mit Einliegerwohnung (2in1) oder Architektenhaus - jedes Danhaus wird individuell geplant und nach den Wünschen des Kunden ausgestattet.

Beim Hausbau sind Sicherheit und Vertrauen für die Interessenten von existenzieller Bedeutung. Dementsprechend wichtig ist es für zukünftige Bauherren, sich umfassend zu informieren. Denn nur so ist es möglich ein verlässliches, kompetentes Hausbau-Unternehmen zu finden, das das geschenkte Vertrauen auch verdient. Und hier kann Danhaus aus dem Vollen schöpfen. Wer bei Google "Danhaus" eingibt, wird schnell fündig werden. Das Internet macht alles transparent! Auch die Zufriedenheit!

Der Bau des eigenen Hauses wird immer mit hohen Emotionen begleitet. Aus diesem Grunde halten moderne Kunden vom ersten Spatenstich an alles im Internet fest. Im Bautagebuch, auf ihrer Homepage, in Foren, in Reportagen oder sogar bei Xing. So auch Herr Jörg Schon, der nach dem erfolgreichen Bau seines Danhauses in Xing postet: "Wenn man mit einem Produkt 100%ig zufrieden ist, gibt es meiner Meinung nach keinen Grund, dieses auch über Networking zu kommunizieren. Viele Grüße nach Flensburg". Auch Julia Sedivy aus Mering, südlich von Augsburg, ist von ihrem Danhaus begeistert. "Es ist so angenehm, darin zu wohnen, wir haben eine durchschnittliche Raumtemperatur von 21,5 Grad, ganz ohne Heizungsunterstützung. Alles ist hell und freundlich, die ganze Familie fühlt sich rundum wohl", schreibt die begeisterte Bauherrin.

Dabei ist Danhaus so erfahren, dass das Unternehmen auch einen Hausbau per E-Mail übernahm und zu voller Zufriedenheit der Baufamilie beendete. Dieser Auftrag kam von der Familie Heimfeld, die lange Zeit in Südamerika lebte und sich in ihr Traumhaus "Glücksburg" verliebte. Der Bauherr traf sich in Deutschland nur ein einziges Mal mit dem zuständigen Betreuer von Danhaus, um die Ausstattungsdetails festzulegen. Ansonsten weilte die Familie Heimfeld in Chile, und kam erst nach der Fertigstellung des Hauses zurück. Die Begeisterung über ihre "Glücksburg" war so groß, dass die Hausherren heute noch persönlichen Kontakt mit einigen Mitarbeitern des Fertighausunternehmens Danhaus pflegen.

Positive, persönliche Erfahrungsberichte und Referenzen zufriedener Kunden sind die größten Auszeichnungen für ein Unternehmen. Und Danhaus hat jede Menge davon. Interessierte Bauherren finden diese auf www.danhaus.de oder einfach durch "googeln" im Internet.

Pressekontakt

Firmenkontakt

Danhaus GmbH

Herr Michael Rode
Heideland-Ost 7
24976 Flensburg-Handewitt

danhaus.de
danhaus@mailfish.de

Nichts ist umweltfreundlicher und kostengünstiger als Energie, die erst gar nicht verbraucht wird. Dieser Satz spiegelt die Philosophie der Firma Danhaus wider, die mit ihren effizienten Energiesparhäusern völlig neue Maßstäbe setzt. Wussten Sie zum Beispiel, dass es ein 1 Liter-Haus gibt? Also ein Fertighaus, das mit 1 Liter Heizöl pro Quadratmeter und Jahr auskommt. Das sind ca. 90% besser als der gesetzlich vorgeschriebene Mindeststandard. Danhaus macht dieses Energiesparwunder wahr. Genauere Informationen finden Sie auf www.danhaus.de. Ein weiterer großer Vorteil der Danhaus Energiesparhäuser ist die einzigartige Polar-Isolierung, die es ausschließlich bei Danhaus als serienmäßigen Standard gibt. Keine deutsche Firma hat größere Erfahrung am Polarkreis als das renommierte Unternehmen Danhaus. Der Flensburger Fertighaus Spezialist wurde im Jahre 1977 gegründet und kann schon auf über 30 Jahre Tradition zurückblicken.